PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

2

EXCELSIOR

1/11/24

LEGISLATIVO



Señalan de traidor a De la Mata

Durante la presentación de su libro Heridas, en la UNAM, el magistrado Felipe de la Mata fue increpado por la jueza Karina Ibarra, que mostrando una bandera de México acusó al magistrado de ser un "traidor de la democracia mexicana, usted entregó la democracia mexicana con ese fallo y esa ponencia de la supermayoría que no votamos los mexicanos".

La jueza se comprometió a que las juventudes nunca olviden "quienes son los traidores de la patria, que nunca olviden y no se crean las mentiras que dice en su libro, de eso me voy a encargar". Al salir del recinto la jueza, junto con otros trabajadores del Poder Judicial, coreó que "compraron a los Yunes y a Felipe también, compraron a Zaldívar, compraron a Taddei, compraron a los Yunes y a Felipe también, no lo olvidaremos, al traidor de la patria".

Antes de abandonar el lugar les aseguró a los jóvenes presentes que "les están aniquilando su futuro y sus derechos será un país en el que no querrán vivir, escuchen, despierten, esta gente está entregando su futuro..."

Luego de su participación en la facultad de Derecho de la UNAM el magistrado escribió en su cuenta de X que "la jueza Karina Ibarra me interpeló en relación a la senten-



Soy un demócrata y escuché con atención su interpelación. Posteriormente, respondí, pero la jueza no se dio tiempo para escucharme."

FELIPE DE LA MATA MAGISTRADO

cia de conformación de la Cámara de Diputados Federal. Soy un demócrata y escuché con atención su interpelación. Posteriormente, respondí, pero la jueza no se dio tiempo para escucharme. El diálogo es esencia de la democracia. Esto aplica a este y a todos los casos".

Aurora Zepedo